



Association des Festivités Culturelles des Caraïbes
Caribbean Cultural Festivities Association
CP Vendome P.O Box. 23055
5038 Sherbrooke St. W.
Montréal, (Que) H4A 1T0

PARADE CARIFIESTA 2013 INSCRIPTION DE GROUPE À PIED

NOM DE VOTRE GROUPE: _____

PERSONNE-RESSOURCE: _____

THÈME: _____

NBRE DE PARTICIPANTS: _____

MUSIQUE: DJ _____ OU GROUPE MUSICAL _____

ADRESSE _____

TÉLÉPHONE: (Résidence) _____ (Cellulaire) _____

COURRIEL: _____ SITE WEB _____

ADRESSE DE VOTRE ATELIER (si différente de l'adresse ci-haut): _____

LA DATE LIMITE D'INSCRIPTION pour bénéficier des avantages qui s'appliquent aux groupes éligibles, inscrits pour Carifesta 2013 est le **5 avril 2013**. Il y a des **frais d'inscription de retard de 100.00 \$** pour toutes demandes reçues **après le 5 avril 2013**. Puisque vous ne nécessitez pas de fardiens, votre participation à la parade Carifesta est gratuite et que vous bénéficiez d'une assurance-responsabilité de groupe sous le chapeau de CCFA. Veuillez noter que tout équipement, véhicule ou accessoires de décorations requis pour la parade sont des éléments relevant de votre responsabilité.

Les parties représentées garantissent (a) qu'elles détiennent les droits et l'autorité de signer cette entente et (b) que l'exécution et la représentation de cette entente ne violeront pas ou ne seront pas en conflit avec les dispositions d'aucune autre entente par lesquelles elles sont liées.

J'accepte, par la présente, au nom de tous les membres de mon groupe, d'adhérer et de me conformer aux exigences et règlements (que j'ai obtenus à la signature de la présente entente) stipulés par CCFA pour 2013. Je me soumetts aux sanctions prévues par la présente et comprends que CCFA se réserve le droit d'enregistrer et de publier par l'entremise des médias sociaux ou traditionnels, les prestations et présentations des groupes inscrits et participants à tous événements produits par CCFA. Il est également entendu que CCFA est en droit de contracter et autoriser une tierce partie, incluant les médias pour exercer ces droits de publication en son nom.

Je confirme que je reconnais et comprends tous les points expliqués ci-haut et exigés par les groupes inscrits à Carifesta 2013.

Signature du responsable de groupe

Signature d'un membre exécutif de CCFA

Date



Association des Festivités Culturelles des Caraïbes
Caribbean Cultural Festivities Association
CP Vendome P.O Box. 23055
5038 Sherbrooke St. W.
Montréal, (Que) H4A 1T0

CARIFIESTA PARADE 2013 MARCHING BAND REGISTRATION

NAME OF BAND ASSOCIATION: _____

BAND LEADER OR MAIN CONTACT: _____

THEME: _____

SIZE OF BAND: _____

MUSIC: DJ _____ OR LIVE BAND _____

ADDRESS _____

PHONE: (Home) _____ (Cell) _____

EMAIL: _____ WEBSITE _____

MAS CAMP ADDRESS: _____

REGISTRATION DEADLINE to participate in benefits which apply to eligible registered bands for Carifesta 2012 is **April 5th, 2013**. There is a **late registration fee of \$100.00** for applications received **after April 5th 2013**. Since you are qualified as a marching band and do not require a flatbed truck, your participation in the Carifesta parade is free of charge. You also benefit from road insurance under the CCFA umbrella. Please note that any equipment or decorative accessory required by your band is your responsibility.

The parties hereby represent and warrant that (a) it has the right and authority to enter into this agreement and (b) the execution and performance of this agreement will not violate or conflict with the provisions of any agreement by which it is bound.

I hereby agree on behalf of myself and all members of my band, and the Designer and Producer of the above presentation, to adhere to and comply with all the rules (of which I am in possession and have read) as stipulated by CCFA for 2013. I submit to the sanctions therein contained and agree that nothing shall limit the right of CCFA to record, film, videotape and broadcast and to transmit via the internet the performance of the said presentation at any event produced by CCFA. It is expressly agreed that CCFA may employ or authorize any third party, including the media, to exercise these rights on its behalf. I acknowledge that I am aware of the benefits offered to registered bands of Carifesta 2013.

Bandleader signature

Signature of CCFA Executive Member

Date